
 
 

ACTA ASAMBLEA GENERAL 28 DE MARZO DE 2022 
 
 

El jueves 28 de marzo de 2022, D. Pablo del Rio Fernández convoca via zoom a las 
19.00 horas a los miembros de la Asamblea General, relacionados en el siguiente 
punto 
 
  

 D. Ignasi Herms Federación Catalana de Squash 
 D. Julian Alberto Niño Delegación de Squash de Castilla La Mancha 
 D. José A. Carretero Federacion de Squash de Castilla y León 
 Dña. Patricia Rios por la Federacion Andaluza 
 D. Ernesto Revert por la Federacion de la C. Valenciana 
 D. Jose Luis Orizaola por la Federacion Cantabra 
 D. Agustin Cobos por la Federacion Madrileña 
 D. Cristonal Telletxea por la Delegacion Navarra  
 D. Rafael Arrimarlo por la Federacion Canaria 
 D. Esau Martinez Squash León 
 Dña. Maria del Carmen Pomares por C.D. San Pedro 
 D. Sebastian Munar por Squash Castellana 
 D. Daniel Martin por Squash Palencia 
 D. Eugenio Garcia Zamora  
 D. David Garrido Moran 
 D. Alebrto Perez Pomares 
 D. Nilo Vidal Herrera 
 Dña. Laura Valencia San Pelayo 
 Dña. Cristina Gomez Jimenez 
 D. Angel Pedro Perez Gomez 
  

  
1. Acta 

Aprobada por unanimidad. 
 

2. Informe del Presidente. 
 
D. Pablo del Rio, informa de los siguientes temas: 
 
*Contrato Iberdrola 
*Cto Europa Individual 2024 
*Nº de licencias 2021 
*Contrato Joma 
*Representación en todas las competiciones internacionales de 2022. 
*Se intentara realizar la siguiente Comisión Delegada presencial. 
 

3. Liquidación. 
 
Dña. Paloma González, pasa a explicar la liquidación y el presupuesto que se va a 
elaborar. Las cuentas del 2022 son aprobadas, excepto por la Federacion Cántabra de 
Squash. 
 

4. Aprobación Memoria 2021 



 
Se aprueba la memoria. 
 

5. Presupuesto 2022 
 
D. Pablo del Rio informa que no se tiene ninguna notificación al respecto 
 
 

6. Calendario 2022 
 

D. Pablo del Rio informa que no se tiene ninguna notificación al respecto. 
Se aprueba. 
 

7. Aprobación póliza de crédito 2022 y 2023 
 
Se aprueba solicitar crédito de lo que se necesite en el año 2022 y 2023, por el 
importe autorizado por el Consejo Superior de Deportes. 
 
 
 

8. .Ruegos y preguntas 
 

En relación con la consulta realizada por el presidente de la Federacion Canaria, D. 
Pablo del Rio le indica, que ya se le contesto por escrito y que además no es el foro 
para ello. Tras un amplio debate al respecto, se persona la asesora legal, Dña. Elsa 
Romero, y le aclara al presidente de la Federacion cántabra que no son temas del 
orden del día de la Asamblea. Que no obstante si necesita más aclaraciones las pida a 
la Junta Directiva de la Real Federacion Española de Squash. 

 
El Presidente de la Federacion Cantabra expone que en relación con la liquidación 

del año 2021, hay varias irregularidades y que el no aprueba las cuentas. Tras amplio 
debate, en el que también participa D. Agustin Cobos, el Presidente de la Federacion 
Madrileña, la liquidación y la cuentas del 2021 son aprobadas por: 

 
 19 votos a favor 
 2 votos en contra 

 
Y no habiendo mas asuntos que tratar se cierra la sesión a las 21.30 horas, de los 

que levanto acta. 
 
 
 
 
 
 
 
Fdo: Pablo del Rio 
Presidente 
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